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◆ Il presidente della società Giancarlo Elia Valori
soddisfatto per l’interesse degli imprenditori dice:
«Accelerare i tempi per il piano di privatizzazione»
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LAVORI IN CORSO

I PRINCIPALI CANTIERI
GIÀ AVVIATI SULLA RETE

Autostrade si rilancia
con un piano di opere
per 17mila miliardi
Dieci anni per migliorare qualità e sicurezza
in vista della concorrenza e del mercato

La Variante di Valico riparte
■ IlpresidentediAutostradeGiancarloEliaValori,alterminedelconsigliodi

amministrazionediieri,hafattoilpuntosui lavoriincorsodapartedellaso-
cietàAutostrade,precisandocheilpotenziamentodellaVariantediValico
traFirenzeeBolognasullaA1-omeglio,comescrittonelprogettoorigina-
rio,tralelocalitàdiLaQuerciainEmiliaeAglioinToscana-stariguardando
almomentolarealizzazionedeidue«foripilota».Ecioèasezioneridotta,
ultimati iqualisiprocederàallarealizzazionedellevereepropriegalleriedi
valico.I lavorieranostatisospesiloscorsomaggioperilrinvenimentodi
sacchedigasmetano(iforipilotaservivanoproprioadindividuareproble-
midiquestogenere)e,terminati icontrollideitecnicisullosvuotamento
dellesacche,sarannoripresiinquestigiorni.

Verso Malpensa, a rotta di collo
■ Proseguono,invece,senzaproblemiesecondoitempistabiliti i lavorisulla

A8perilcollegamentoconMalpensadaMilanoNordfinoaGallarate(30
chilometri). I lavoriquiriguardanolacreazionedinuovecorsied’emergen-
zadopochequellechec’eranosonostatetrasformateincorsiedimarcia
lentapergli ingentivolumiditraffico,cosìcomeimpostodallaUeperl’a-
perturadefinitivadelnuovoscaloaeroportuale.Esisegnalacheperlarea-
lizzazionedelleopere,affidateallaPavimental-unacontrollatadiAuto-
strade-delvalorediquasi100miliardi,sarebberoservitialmenodueanni
mentreverrannoeseguiteinsoliseimesi,perrecuperarelaperditaditem-
podellaquerelleconiproprietarideiterreniespropriatichesisonorivoltial
Tar.Vistal’importanzadellaconsegnadelleopereentroiterminidecisidal
governo-ecioèentroil16ottobreprossimo-i lavoriprocedonooraatap-
peforzateancheinorari festivienotturni.

Ancora opere sulla A1
■ SempresullaA1poi,VariantediValicoaparte, l’ampliamentodellatrattaa

quattrocorsiedeltrattotraModenanordeBolognanordèstatorecente-
menteapprovatodallaRegioneEmiliaRomagnanellastesuradefinitiva.
Invecel’ampliamentoatrecorsieall’altezzadiSassoMarconi,neiprimi
duelottivaingarad’appaltoasettembre,mentreperquantoriguardagli
altriduelottinonèancorafinitol’iterpressol’Anaschedovrebbepronun-
ciarsisulprogettonelmesedisettembre.

E ad Orte lavori al via
■ InfineilavoridellaterzacorsiadarealizzarealleportediRomatraicasellidi

OrteeFianoromano:sonostaticonsegnatialleditteappaltatricierisulta-
nogiàtutti iniziati.

Nuovo viadotto vicino Torino
■ EintantoAutostradericorda,perchinonavesseavutoilmododiconstata-

redipersona,cheloscorso30luglioèstatoapertoaltrafficoilnuovovia-
dottosulfiumeSturadiDemonterealizzatodallasocietàTorino-Savona,
unacontrollatadiAutostrade.Realizzatoindueannièunodeipiùlunghie
piùaltidelpaese.IlraddoppiodellaTorino-Savonasaràcompletatonel
2001.

Carlo Orlandi/ Ansa

ROMA Dieci anni per migliorare
la rete autostradale in termini di
qualità e sicurezza. È così che Au-
tostrade si presenta all’appunta-
mento con il mercato. Cioè con
un piano di lavori per 17 mila mi-
liardi nell’arco del primo decen-
nio del Duemila. Cantieri in parte
già avviati, in parte nuovi, ma so-
prattutto tanta tecnologia in più,
il tutto comunque al fine di au-
mentare la fluidità e la sicurezza
della circolazione. Lavori che sa-
rannofinanziati ingrossaparteda
aumentideipedaggi.Echehanno
come scopo societario l’aumento
della redditività delle arterie stra-
dalicheinnervanolapenisola.So-
no queste le linee guida del piano
di sviluppo della società per il pe-
riodo 2000-2009 approvato ieri
dal consiglio di amministrazione
di Autostrade. Un piano per il fu-
turo all’insegna del viaggio “com-
fort”chearrivainvecenelbelmez-
zodeidisagiagostani, fattidi inco-
lonnamenti, incidenti, file ai ca-
selli. E di visioni scioccanti di via-

dotti fantasma e opere mai ulti-
mate,soprattuttoalSud.

Con il piano del Duemila Auto-
strade sipone invece l’obiettivodi
sviluppare l’automazione per l’e-
sazionedeipedaggi;miglioraregli
standard qualitativi del servizio;
aumentare la redditivitàdelleatti-

vità di core bu-
siness e di an-
dare avanti in
una politica di
diversificazio-
ne anche in al-
tri rami colle-
gati ai servizi
intermodali
agli automobi-
listi anche gra-
zie ad accordi
tecnologici
con altre con-

cessionarie autostradali. Insom-
ma,cisipreparaallaprivatizzazio-
ne e quindi all’inevitabile concor-
renza.

Nei 10 anni il Roe (Return on
equity) subirà una significativa

crescita e si attesterà intorno al
20% (nel ‘98 è stato del 15,6%).
Questo,almeno,èl’obiettivo.

Quanto alle scadenze del piano
diprivatizzazione,sembranocon-
fermate o addirittura potrebbero
subire una accelerazione. «Non
mirisultanoslittamentinei tempi
per leoffertedefinitiveoeventuali
nuovi ingressi tra i pretendenti al
nucleo stabile», ha detto il presi-
dente Giancarlo Elia Valori. Anzi,
a dimostrazione del fatto che i
tempisonostretti,Valorihasotto-
lineato l’urgenza con cui è stata
convocata l’assemblea del cda. E
scusandosicongliazionistihasot-
tolineatolanecessitàdifarepresto
«perché potrebbero anche chie-
dercidistringere».

L’assemblea ha intanto avviato
un passaggio importante per l’of-
ferta pubblica di vendita che se-
guiràlacreazionedelnucleostabi-
le. La società certificazione incari-
cata, la prestigiosa Price Water-
house,dovràinfattieffettuareuna
verifica sui conti della semestra-

le’99diAutostradechesaràappro-
vata il 15 settembre. Questo atto
serviràpoiagliadvisorperdefinire
ilprospettodell’opv.

E a parte il core business, Valori
conferma l’inizio dell’operatività
delneonatoquartogestoredi tele-
fonia mobile Blutel a partire dal
primo marzo
del 2000. Sa-
ranno necessa-
ri in tutto 3000
miliardi in tre
anni e nuove
assunzione en-
tro il 2000 per
1200 persone.
A diciassette
giorni dalla
concessione di
telefonia il pre-
sidente del
consorzio, Giancarlo Elia Valori,
confermato così le tappe della
nuova società aggiungendo che il
20 settembre prossimo si terrà, a
Napoli - sede del consorzio- il pri-
mo consiglio di amministrazione

e l’assembleaperdefinire l‘assetto
organizzativoaziendale.Lanuova
struttura, secondo quanto ha pre-
cisato Valori, sarà espressione del
Consiglio di amministrazione del
consorzio composto da quattro
consiglieri della società Autostra-
de (che detiene il 32% della socie-
tà) dai tre consiglieri di British Te-
lecom e da ciascun consigliere di
Edizioni Holding, Bnl, Mediaset,
Eni-Italgas, Caltagirone e Dista-
com. Il consorzio, precisa Valori,
partirà secondo i tempi previsti,
cercando di utilizzare i propri
ponti radio che man mano ver-
ranno installati, oppure, sempre
per rispettare i tempi, usufruendo
del roaming di altro gestore. «A
noi-hadettoValori- interessarag-
giungere l’obiettivo e cercheremo
il rispetto delle linee-guida. Il ser-
vizio comunque partirà anche
con il minimo delle postazioni di
radiofrequenza». Per Blutel dun-
que, ha affermato Valori, ci sarà
un futuro tutto incentrato nello
sviluppodellasocietànelSud.

■ CORE
BUSINESS
Sviluppati
i servizi
automatizzati
per fluidificare
il traffico
e i pagamenti

■ TELEFONI
VIA CAVO
Confermati
gli investimenti
per Blutel
Il quarto gestore
per la telefonia
arriverà nel 2001


